

Soriana Anuncia la Apertura de Tres Nuevas Tienda Soriana Express

Monterrey, N.L.; a 29 de abril de 2011.- Organización Soriana, S.A.B. de C.V. (Soriana), anuncia la apertura de tres nuevas tiendas; Soriana Express %Naranjos+, %Santiago Ixcuintla+ y %Tlajomulco Centro+ localizadas en el Estado de Veracruz, Nayarit y Jalisco respectivamente. Con la integración de estas tres unidades, la compañía fortalece su presencia en dichos estados, alcanzando un total de 20 tiendas en Veracruz, 4 en Nayarit y 49 en Jalisco en sus diferentes formatos.

Con estas aperturas Soriana es generadora de más de 120 empleos permanentes que se suman a la familia Soriana y que día a día entregan su mayor esfuerzo a fin de ser la mejor opción de compra para las familias mexicanas. Soriana Express comienza abarcar mayor territorio contando actualmente con 31 tiendas en operación.

Así mismo, se logra un incremento en la capacidad instalada de piso de ventas de 4,153 m² y una inversión realizada de más de 87 millones de pesos en la construcción de estas tiendas.

Organización Soriana, S.A.B de C.V. empresa del sector comercial en México de capital 100% mexicano, fue fundada en 1968. Sus acciones cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1987 con la clave de pizarra SORIANA.

Contacto:

Mireya Reyes G.
Gerente de Relaciones Públicas
Tel. (52-81) 83-29-90-00 ext.8785
mirevareg@soriana.com

